

10月号

阿寒町に ようこそ!! ツルを通して交流を...



タンチョウの保護活動に取り組み阿寒中学校「鶴特別委員会」は8月24日、鹿児島出水市の「鶴荘学園」「高尾野中学校」のツルクラブの皆さんとオンライン交流を行いました。

今回阿寒中学校と交流した2校のある出水市は、ナベヅルやマナヅル、クロヅルが飛来する「世界一のツルの飛来地」とも呼ばれています。



今後の活動では、タンチョウへ給餌するコーンをむき始め、1月頃から校庭にまくとのことです。また、12月頃にはタンチョウの羽数調査も実施予定です。

取材を終えて...



今回の交流会や活動内容をお聞きして、放課後だけではなく冬季の早朝などにも活動していることを知り、驚きました。また、学生さんたちは「貴重な鳥が当たり前のようによく見られることを知ってほしいし、多くの人にタンチョウを見てもらいたい」と私たちに語ってくれました。貴重な鶴「タンチョウ」がまわっていることに誇りを持って活動している姿にとても



オンライン交流では活動報告をメインに、鶴についてのクイズや地域にまつわるご当地クイズを各学校が出し合っていました。交流当初は皆さん緊張している様子でしたが、最後には「楽しかった」と笑顔で話してくれました。

オンライン交流では活動報告をメインに、鶴についてのクイズや地域にまつわるご当地クイズを各学校が出し合っていました。交流当初は皆さん緊張している様子でしたが、最後には「楽しかった」と笑顔で話してくれました。

感動しました。

私たち協力隊は、今後も皆さんの活動や思いを多くの人に伝えていきたいですし、学生さんはもちろん、阿寒町民の皆さんとともに阿寒町を盛り上げていきたいと改めて感じる事ができました!

8・9月の活動報告

8月はInstagramでの情報発信に向け、阿寒町内の温泉「サークルハウス赤いベレー」さんでは泉質について、山崎農園さんでは直売所について取材させていただきました。9月は二幸寿しさんに伺い、お寿司やラーメンなどのお話や新メニューの「醤油ピリ辛ラーメン」の情報を得られました!

また、9月22日と24日にFMくしろさんにて生出演しました! 詳しい内容は次号! お楽しみに~!

SNSで発信中!



Facebook・Twitterでは日々の活動、Instagramでは阿寒町のお店やおすすめスポット、イベントなどを発信しています!是非ご覧ください。

コーンむき

農家さんにデントコーンをもらい、先生やクラスメイトも協力しながらコーンむきを行っています。

